

PARKHÄUSER  
MULTI-STOREY CAR PARKS

# Parkhaus Messe Klagenfurt

## Multi-deck car park Messe Klagenfurt

### A Klagenfurt

HASLINGER STAHLBAU errichtet Parkhäuser innerhalb kürzester Zeit und mit höchster Präzision. Durch die präzise Detailplanung und den flexiblen Werkstoff realisiert HASLINGER STAHLBAU optisch ansprechende offene und dadurch helle Parkebenen und ermöglicht variable Erweiterungen.

HASLINGER STAHLBAU erects multi-storey car parks within a short time and with maximum precision. With precisely detailed planning and the flexible material HASLINGER STAHLBAU constructs parking levels that are visually appealing, light and open-plan, and which also have scope for expansion.

#### KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	650 t
LÄNGE / LENGTH	65 m
BREITE / WIDTH	33 m
STELLPLÄTZE / PARKING SPACES	450



IHRE VISION IST UNSERE REALITÄT. YOUR VISION IS OUR REALITY.

**Haslinger**  
STAHLBAU



## Parkhaus Messe Klagenfurt

Im Frühjahr 2007 erweiterte HASLINGER STAHLBAU das Areal der Messe Klagenfurt um ein modernes Parkhaus.

In nur fünf Monaten wurde die Stahlkonstruktion gefertigt, geliefert und montiert. Durch sein schlankes Erscheinungsbild harmonisiert das neue Parkhaus mit seinen 450 Stellflächen perfekt mit den bereits bestehenden Gebäuden des Geländes.

*In the spring of 2007, HASLINGER STAHLBAU was commissioned with the construction of a modern, multi-deck car park on the site of Kärntner Messen Klagenfurt.*

*The steel structure was built, supplied, and assembled in a mere five months. The sleek design of the new car park with its 450 parking spaces blends in perfectly with the existing buildings on the trade show and exhibition premises.*

